

Chers Parents, Chers Elèves,

Alors que s'ouvre une pause estivale bien méritée, je souhaite à chacun de vous, de refaire le plein d'énergie, de joie et d'enthousiasme. Puisse cette trêve vous permettre de prendre du temps en famille, de cultiver le repos et de préparer une nouvelle année 2025-2026 riche de projets et de joies.

Retour sur une année 2024-2025 intense et enthousiasmante :

L'année scolaire qui s'achève a été marquée par un bel élan de dynamisme, de créativité et de solidarité. Ensemble, nous avons vécu une multitude de projets pédagogiques, d'événements festifs et de temps forts partagés.

Notre section internationale britannique a poursuivi sa dynamique avec enthousiasme. Le développement des *Houses* a insufflé un esprit de cohésion fort entre élèves et adultes, favorisant entraide, appartenance et responsabilité. Les Assemblées par période, les repas en Houses ont été des temps privilégiés pour valoriser les talents, les expériences de classe et renforcer la vie communautaire. L'élection élargie de nouveaux capitaines parmi les élèves de CM2, en début d'année prochaine, prolongera cette dynamique : ils porteront les valeurs de leur House et veilleront à faire rayonner l'esprit d'équipe au quotidien.

Les délégués et éco délégués ont mené un très beau projet pour renforcer la propreté de la cour et je remercie Monsieur DIAZ qui a accompagné tous ces enfants.

Les médiateurs élèves ont également joué un rôle précieux dans la construction d'un climat scolaire serein. Ce projet, ancré dans notre volonté éducative, contribue à l'autonomie et à la responsabilisation de chacun. Merci pour leur engagement et la poursuite de leur mission en 2025-2026 !

L'année a aussi été marquée par des sorties culturelles ou projets pédagogiques variés, des échanges riches entre classes et niveaux, des séjours mémorables (seconde mobilité Erasmus à Dublin, pèlerinage à Lourdes pour les CM1, nuitées festives en maternelle...), et un Talent Show en juin qui a révélé la créativité de nos élèves.

Notre fête de l'école fut aussi un moment de joie inoubliable : danses, musiques, nouveaux jeux très variés, apéritif et repas partagés, rires et convivialité ont illustré cette journée. Merci à toutes les familles et équipes qui se sont mobilisées pour en faire ce beau succès !

Par ailleurs, des ponts continuent de se tisser entre les unités pédagogiques de notre ensemble scolaire. Cette énergie favorise l'harmonie, le suivi des parcours et la cohérence de nos valeurs Assomption partagées. Merci à tous !

Je remercie chaleureusement l'équipe de l'APEL, les parents relais, l'Organisme de gestion et les nombreux bénévoles dont l'engagement fidèle contribue au bon fonctionnement de notre école et au bien-être des enfants. Leur soutien est précieux et illustre cette confiance partagée, fondement essentiel de notre mission éducative.

Un grand merci également à toute l'équipe éducative pour son professionnalisme, sa créativité et son dynamisme. C'est ensemble que nous permettons à chaque élève de grandir pleinement, avec le cœur, le corps et l'intelligence.

Perspectives pour l'année scolaire 2025-2026

À la rentrée prochaine, quelques évolutions pratiques et pédagogiques viendront renforcer notre organisation et le bien-être de chacun :

- **Fermeture des portes de l'école à 18h30** désormais, à l'issue des activités périscolaires proposées sur site.
- **Réorganisation des études du soir de 17h à 18h** avec le créneau 17h10/17h45 sans interruption : les élèves seront en étude sur tout ce créneau pour favoriser leur concentration et leur efficacité de travail. **Les parents ne pourront venir les chercher qu'à partir de 17h45.**
- **Organisation des réunions de rentrée**, avec un temps commun à la chapelle (présentation de l'équipe, des voyages, attendus en anglais) suivi d'un temps dans la classe de votre enfant. Votre présence y est attendue :
 - Mardi 9 septembre : Cycle 1 (maternelle)
 - Jeudi 11 septembre : CP et CE1

- Lundi 15 septembre : CM2
 - Jeudi 18 septembre : CM1
 - Jeudi 25 septembre : CE2
- (Toutes les réunions auront lieu de 17h à 19h)

- **Réunion d'information et d'inscription aux sacrements** (baptême dès le CE2, première communion dès le CM1) : Mardi 23 septembre à 17h15 (salle de pastorale).

L'équipe pédagogique évolue et s'enrichit

Mme Laura TEXIER, Mme Eva BARBOSA DIAZ et Mme MICHEL s'envolent vers d'autres écoles et missions. Nous adressons également tous nos vœux de réussite à Mme Florence HERVY qui assurera sa mission de vie scolaire au collège Assomption en septembre 2025. Belle route à chacune dans cette nouvelle page à écrire !

Nous aurons le plaisir d'accueillir :

- Mme Marie SIREAU, enseignante en CM2/1 (vendredi, 25 % du temps),
- Mme Pawlak enseignante en CM2/1(lundi/mardi/jeudi) et en PS1/MS1(le vendredi)
- Mme Boillet en CE2/1 (lundi/jeudi) et en CM1/2 (vendredi)
- M. Noa RASIDIMANANA, Mme Chloé LAVAILLOTTE, Mme Pamela WALSH, éducateurs de vie scolaire
- Mme Jeanne GERMANICUS (alternante communication), Mme Lyndia DASILVA, Mme Amber BLANKSMA (alternantes petite enfance)
- ainsi que Chloé PERZ (GS2), Héroïse TEYSSIERE (CE1/1) et Nina MATEUS (CM2/1), professeurs stagiaires en responsabilité ou en pratique accompagnée. Elles seront présentes dans les classes et travailleront avec les enseignantes titulaires :
 - Du 27 août au 5 septembre 2025
 - Du 22 septembre au 3 octobre 2025
 - Du 10 au 28 novembre 2025
 - Du 5 au 16 janvier 2026.

Projets et évènements à venir

- **Séjours scolaires** :
 - CM1 à Lourdes : du 15 au 17 octobre 2025 (prévision : 140 €)
 - CM2 Erasmus : partenaire européen en cours de recherche à ce jour (prévision : 400 € – ouvert à tous les CM2)
- **Rencontre des délégués du réseau Assomption** à Bordeaux (CM1) : du 7 au 9 octobre 2025. Un grand merci à toutes les familles qui se sont inscrites pour accueillir ces jeunes élèves de CM1. Nous vous recontacterons en septembre pour finaliser l'organisation.
- **Éveil à la foi et catéchèse** : nous avons besoin de parents bénévoles pour accompagner les enfants en CE2, CM1 et CM2. Vous pouvez rejoindre une séance d'observation pour découvrir ce service si précieux.
- **Temps spirituels** :
 - Messe des sacrements : samedi 6 juin 2026
 - Nouveaux ateliers d'intériorité pour les enfants... et pour les adultes !
- **Fournitures scolaires** : possibilité de commander sur <https://www.scoleo.fr/etablissement/ASSOMPTION-SAINTE-CLOTILDE-ASC-934458.html>
- **Accueil des nouveaux élèves et nouvelles familles** : vendredi 29 août, de 15h30 à 16h45
- **Rentrée des classes** : lundi 1^{er} septembre à 8h30, avec un mot d'accueil général avant la montée en classe.
- **Vide-grenier des familles** : dimanche 5 octobre 2025 — un beau moment convivial à ne pas manquer !

Je tiens à remercier très sincèrement toute la **communauté éducative** : les enseignants, les membres de l'APEL, les parents relais, l'OGEC, les bénévoles, pour leur engagement constant et leur présence fidèle. Merci aux **familles** pour la confiance que vous nous témoignez, et **aux enfants**, pour leur énergie, leur curiosité, leur joie de vivre.

Notre mission éducative prend tout son sens dans ce lien solide et bienveillant entre l'école et la famille, socle de tout progrès humain et scolaire.

Je vous souhaite, Chers Parents, Chers Enfants, de très agréables vacances et vous assure de mon profond dévouement.

Céline **DUBLANC**
Chef d'Établissement 1^{er} degré